## 岡山白陵高等学校2年生 修学旅行だより

(6 日目 6/16(金))

【本日の行程】京王プラザホテル札幌 → 札幌市内自主研修・エスコンフィールド見学 → 新千歳空港(羽田経由) → 伊丹空港





# 【京王プラザホテル札幌】

行程最終日の朝の気温 20℃、 日中は 25℃で快晴です。

朝食は、セットメニューです。ビュッフェ形式に慣れた生徒からすると新鮮なようで、最終日の朝食で団体旅行の雰囲気を感じた様子でした。

### 【札幌市内自主研修】

テレビ塔付近でバスを降り、 事前に立てた計画をもとに活 動スタートです。

海鮮丼やパフェなど札幌名物を味わって食文化に感動する班や、国の重要文化財である北海道庁旧本庁舎などを訪れる班もありました。

食文化だけではなく、歴史的かつ学問的な観点から北海道を学ぼうとする生徒の姿勢が頼もしくもあり、成長した生徒たちを見ることができたことは嬉しく思います。

また、贈る人に思いを馳せ、 楽しそうにお土産品を選ぶ生 徒たちの姿が印象的でした。

















#### 【エスコンフィールド】

日本ハムファイターズの本拠地として、2023年の3月に北広島市にオープンした真新しい球場を見学しました。生徒たちは、開閉式屋根をもつ巨大なスタジアムに圧倒された様子でした。









### 【伊丹空港・解団式】

全生徒172名、無事に伊丹空港に到着しました。疲れが出るときですが、解団式に臨む生徒たちは凜々しい表情をしていました。

団長の大森校長先生や学年 主任の竹内先生のほか、伊丹空 港で出迎えていただいた志水 教頭先生から挨拶の言葉をい ただきました。

また、生徒会長新村君が生徒 を代表し、修学旅行を通じて学 んだことや添乗員の方々への お礼の言葉がありました。

よく活動し、よく学んだ旅。 生徒たちにとって、級友や教員 とともに過ごした時間は一生 の財産となる至高な体験だっ たと思います